



Untuk segera disiarkan:

THE LIVESCAPE GROUP MEMPERSEMBAHKAN

"IT'S THE SHIP"

FESTIVAL MUSIK INTERNASIONAL TERBESAR ASIA DI LAUT

Pelopor di balik Future Music Festival Asia mempersembahkan sebuah festival blockbuster yang belum pernah diadakan sebelumnya pada November 2014 mendatang.

SINGAPURA, 8 AGUSTUS 2014 – The Livescape Group akan menggoncang Singapura dengan mempersembahkan konsep acara besar yang dirancang untuk menyaingi festival-festival terbesar Asia. **'IT'S THE SHIP'** akan menjadi pengalaman lima hari empat malam yang sangat fenomenal di atas kapal pesiar **Royal Caribbean** yang dianugerahi "**Voyager of the Seas**". Kapal tersebut akan berangkat dari Singapura pada bulan November 2014, menyeberangi selat Malaka ke Langkawi menuju pesta pantai spektakuler yang sangat epik. Para artis internasional dan regional akan tampil menggemparkan di berbagai panggung dalam petualangan besar pertama kalinya di Asia. Konferensi pers akan diadakan pada hari Jumat, 15 Agustus dimana semua artis pendukung akan hadir dan tanggal serta harga festival dan juga kejutan-kejutan lainnya akan diungkapkan oleh penyelenggara.

Tidak diragukan lagi, hal ini akan menarik perhatian para penggemar **EDM, Trance, Techno, Rock** dan **HipHop** di seluruh wilayah ini, **'IT'S THE SHIP'** diharapkan akan mengangkut 3.800 penumpang yang penuh entusiasme karena acara ini menampilkan para DJ dan artis-artis tak tertandingi yang harus ditonton.

"Hal ini akan menjadi saat-saat yang menegangkan unuk kita semua di Livescape dan kami berharap para penggemar musik di Singapura dan juga seluruh Asia akan berbagi perasaan ini saat mendengar pengumuman ini. **IT'S THE SHIP** lahir dari ide yang ingin menghadirkan pengalaman festival unik dan satu-satunya yang belum pernah diadakan sebelumnya bagi para penggemar musik di wilayah ini dengan menggabungkan nuansa liburan yang santai dan juga pengalaman musik festival kelas dunia yang menyenangkan dalam satu acara", ujar Muhammad Iqbal, Group Chief Executive Officer dari The Livescape Group.

Selain dahsyatnya musik live yang dihadirkan di berbagai panggung, para penumpang juga akan menikmati fasilitas kompliten pelayaran sebanyak 80 %, termasuk panjat tebing setinggi 200 kaki, 10 kolam renang, lapangan es pertama di laut, dan berbagai keriaan mencengangkan lainnya yang akan diumumkan segera.

Dalam rangka memfasilitasi berbagai diaspor saat pelayaran, para penggemar pesta dapat mendaftar terlebih dahulu untuk memenuhi syarat pemesanan kabin di



www.itstheship.com. Para early birds yang mendaftar sebelum 15 Agustus akan mendapatkan kode diskon yang memungkinkan mereka mendapatkan 20 % diskon saat pemesanan kabin pada masa penjualan resmi. Jajaran artis akan diumumkan pada saat konferensi pers di Singapura pada tanggal **15 Agustus 2014**.

Kami akan sangat senang apabila anda dapat bergabung bersama kami di Hotel Sofitel Hotel pada hari Jumat, tanggal 15 dari jam 2 hingga jam 4 untuk konferensi pers dimana anda akan mendapatkan kesempatan untuk berbicara langsung dengan penyelenggara dan mengetahui lebih banyak soal **'IT'S THE SHIP'**.

Untuk informasi lebih lanjut mengenai **'IT'S THE SHIP'** dan untuk menghadiri konferensi pers, silahkan kirimkan email ke Helmi Sugara Promotions email : helmisugara@gmail.com atau hubungi +62812 19194393.

About The Livescape Group

Livescape merupakan agensi penyelenggara acara kreatif dan musik yang berorientasi anak muda, tetapi memiliki landasan kreatif dan aktif yang tangguh untuk beberapa merek ternama di planet ini; menyuntikkan dana dan keberanian dalam kerja kami.

Kami tidak melakukan hal biasa dan berani mencoba ide-ide baru. Semangat ini telah mengantarkan kami menjadi salah satu pemain utama dalam pasar acara live di Malaysia dan Asia Tenggara.

Di Livescape, kami percaya pada pendekatan 360 derajat untuk mencapai, memasarkan dan menyelenggarakan acara. Kami memiliki tim jaringan pemasaran, eksekusi, kreatif, produksi, logistik dan artis sendiri untuk memastikan bahwa kami menampilkan acara yang orang tidak hanya akan mengingatkannya, tapi mereka juga akan membicarakannya seperti Future Music Festival Asia dan Rockaway.

Diterbitkan Oleh:

The Livescape Group

By Livescape PR Counterpart Indonesia

Helmi Sugara Promotions

www.helmisugarapromotions.com